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En mi carácter de presidenta del Concejo Deliberante y por mandato del

Cuerpo de concejalas y concejales, tengo el agrado de dirigirme al Consejo de

Seguridad Vial en relación al Asunto 50/2025 del registro de esta Institución,

mediante el cual se solicita la colocación de un semáforo en la calle Héroes de

Malvinas, en la primera entrada al barrio "Los Morros".

Por lo expuesto adjunto a la presente el asunto citado, solicitando se expida y

remita a este Cuerpo su opinión técnica a efectos de darle continuidad al trámite

legislativo.

Sin otro particular, saludo atentamente.
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MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N.°	 `.•	 /2025.-
DADA EN SESION ORDINARIA DE FECHA 13/03/2025.-

Las Islas Malvinas, Geowias y Sandwich del Sur, sony serán Alentmas
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MOTIVA DICHO PEDIDO EL INCONVENIENTE QUE CAUSA EL TRANSITO CUANDO SE TRATADE

CRUZAR ESA RUTA PARA TUMAR EL COLECTIVO 0 LO VEICULOS NECESITAN SALIR DEL BARRIO

PARA DIRIGIRSE A CENTRO POR CUALQUIER MOTIVO. YNI PENSAR CRUZAR CAMINANDO.

HACE AÑOS HUBO UN PROYETO DE UNA ROTONDA QUE NUNCA SE CONCRETO.

Sin más lo saludamos atte.

SRA PRESIDENTA

CONSEJO DE LIBERARANTE

len

shuain

POR LA PRESENTE SOLICITAMOS A ESA CONSEJO TR TEN LA NECESIDAD DE LA

COLOCACION DE UN CENAFORO EN LA CALLE HEROES DE MALVINA EN LA 1°ENTRADA DEL

BARRIO LOS MORROS.
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